

# 太工通信

令和5年度第4号

芸術鑑賞教室（高校音楽教室）を開催しました

## 群響と県出身バリトン歌手 高校生に演奏 太田

07月12日 19時18分



群馬交響楽団と、群馬県出身のバリトン歌手が12日、太田市で高校生などを対象にしたコンサートを開きました。

群馬交響楽団はクラシック音楽を身近に感じてもらおうと、毎年、県内の高校生を対象にコンサートを開いています。

12日は、群馬県出身のバリトン歌手、萩原潤さんとともに太田市民会館で、太田工業高校の生徒およそ450人と、有料で入場した一般の人を対象に演奏しました。この中では、モーツァルトやシューベルトの楽曲など6曲を演奏し、このうち3曲では萩原さんが歌を披露しました。

生徒たちは、クラシック音楽の音色や、萩原さんの力強くのびやかな歌声に聞き入っていました。

男子生徒の1人は「DVDやCDで聴くのととはまた違った迫力がありました」と話していました。

また、女子生徒の1人は「全身で響きを感じられてよかったです。機会があればまた演奏会に来たいです」と話していました。

萩原さんは「地元の群馬県で、高校時代を思い出しながら歌を披露できてとてもうれしかったです。高校生たちの中に小さな感動でも残せていればいいなと思います」と話していました。